
П Р О Т О К О Л

заседания Совета при главе Вельского муниципального района 
Архангельской области по развитию инвестиционной и предпринимательской

деятельности
'■1 1 .. ;

Дата проведения: 23 апреля 2024 года в 17 часов

Место проведения: актовый зал администрации Вельского муниципального 
района Архангельской облает

Председательствующие:
Гуляев А.В. -  глава Вельского муниципальной 
Дружинин А.В. - заместитель главы по инв 
управления экономики, сельского хозяйства и

ти

о района Архангельской области; 
естиционной политике -  начальник 
торговли

Присутствовали:

Начальник отдела торговли управления 
экономики, сельского хозяйства и торговли Т.Г. Торопова

Глава ГП «Вельское» А.В. Дьячков

Главный специалист отдела экономики управления 
экономики, сельского хозяйства и торговли В.А. Уткина

Специалист по работе с муниципальными 
образованиями АНО АО «Агентство 
регионального развития» Г.В. Петрова

Директор ООО «Вельти» И.А. Попов

Генеральный директор ООО «Партнер» Е.Г. Стрелова

Генеральный директор ООО «Кит Транс» Е.С. Колданов

Индивидуальный предприниматель И.В. Макарьин

Индивидуальный предприниматель В.В. Щукина

Индивидуальный предприниматель А.И. Попова

Индивидуальный предприниматель И.И. Белозерова

Индивидуальный предприниматель Ж.И. Дементьева

Индивидуальный предприниматель Т.В. Кудряшова

Индивидуальный предприниматель А.А. Абрамовская



Повестка совещания:
1. Проблемы и перспективы развития туризма в Вельском районе;
2. Предложения и пожелания по проведению деловой части программы 

Маргаритинской ярмарки -2024;
3. Соблюдение дополнительных ограничений розничных продаж алкогольной 

продукции в дни проведения выпускных мероприятий;
4. Разное.

А.В. Гуляев предложил обновить состав Совета при главе Вельского 
муниципального района Архангельской области по развитию инвестиционной и 
предпринимательской деятельности в связи е отъездом на постоянное место 
жительства в другой регион Д. В. Ежова- ранее глава ГП «Вельское» и Белозерову 
И.Н. -  индивидуального предпринимателя в связи с прекращением ведения 
предпринимательской деятельности. Включить: Абрамовскую А. А. -
индивидуального предпринимателя, Дьячкова А.В. -  главу ГП «Вельское».

Решение: утвердить всех кандидатов и включить в состав Совета при главе 
Вельского муниципального района Архангельской области по развитию 
инвестиционной и предпринимательской деятельности. Голосовали: «За» -
единогласно все присутствующие члены Совета.

Исключить из членов Совета Ежова Д.В. -  ранее глава ГП «Вельское» и 
Белозерову И.Н. -  индивидуального предпринимателя.

По первому вопросу:; А.В. Гуляев предоставил слово для выступления 
представителям бизнеса в сфере туризма.

Ж.П. Дементьева рассказала о трудностях в развитии туристического 
бизнеса в малых городах России, особенно в Северном направлении, но отметила 
наличие инициативных предпринимателей в Вельском районе, участвующих в 
различных конкурсах и программах с целью получения субсидий на развитие 
туризма. В 2024 году запланировано мероприятие всероссийского уровня «Авто 
фестиваль», что стало возможно благодаря участию Вельских предпринимателей 
во всех возможных программа действующих для бизнеса на территории России.

Жанна Петровна отметила желание туристов чаще останавливаться в 
гостевых домах и насладится деревенской жизнью, а не в больших гостиницах. В 
связи с отсутствием Федерального закона в настоящее время хозяевам гостевых 
домов не просто вести свою Деятельность. В районе отсутствует знаки навигации, 
есть необходимость в их установке. Есть в районе проблема с транспортными 
услугами.

Т.В. Кудряшова сообщила о применении промышленного тарифа за 
электроэнергию, коснувшееся их бизнеса. Предприниматель занимается развитием 
сельского туризма, проводят различные конкурсы, оказывают поддержку деревне, 
сотрудничают с детским домом, расположенным на территории сельского 
поселения.

В конце 2023 года 
электросчетчиков посетили н 
деятельности по сдаче в аре 
решения: перейти на пром|г 
перерасчет показаний за 
предпринимателей, ведущих 
регионах и районах Архангер 
единичные с решением про 
вопрос о продолжении веденг:

нд:

представители «Электросетей» с целью проверки 
|ц|пи Г остевые дома. В связи с ведением коммерческой 

,у гостевых домой, предложили несколько вариантов 
Щленный тариф, применение штрафных санкций, 

пользованием электроэнергией за 3 года. У 
бизнес по размещению в гостевых домах в других 
Ьской области таких проблем не возникает или же 
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новый договор 
предоставлению

А.Н. Попова добавила, что их туристический комплекс находится в стадии 
строительства второго гобтевого дома. У предпринимателя есть вопрос по 
распределению мощностей,‘ в гостевом доме в розетках 180 вольт, а оплата берется 
за 220 вольт. На данное время нет законодательной базы, почему предприниматель 
должен перейти на коммерческий тариф. В связи с этим А.Н. Попова не заключила 

с энергоснабжающей организацией на оказание услуг по 
электроэнергии. Пока нё||, решится вопрос по тарифам за 

электроэнергию строительство придется приостановить. Гостевые дома не только 
предоставляют места размещения для туристов, но и ведут различные программы 
для гостей.

А.В. Гуляев озвучил точку зрения энергоснабжающей организации: 
«Энергосбыт» является частной компанией 'и гостевых домов, переведенных на 
промышленный тариф очень много. Гостевые дома это все - таки бизнес. Рычагов 
воздействия для уменьшения коммерческих тарифов у администрации нет. 
Возможно рассмотрение оказание помощи предпринимателям в других 
направлениях.

А.В. Дьячков ответил на вопрос В. В. Щукиной по ремонту дорог в г. 
Вельск. В 2024 г. предусмотрен ямочный ремонт, бюджет города на ремонтные 
работы дорог ограничен.

Предложили: Для гостевого дома ТВ. Кудряшовой продумать вариант 
снижения расходов за счет уменьшения мощностей, обустройство котельной для 
отопления.

Для перевозки туристов по Вельскому району арендовать автобус 
«Культурное Поморье»

Решение: Продумать вопрос по установке знаков навигации.

По второму вопросу: А.В. Дружинин, предложил предпринимателям 
Вельского района подумать о вопросах для включения в деловую программу 
Маргаритинской ярмарки на 2024 год. В продолжение темы по применению 
промышленного тарифа вынести и обсудить данный вопрос с привлечением 
представителей «Энегросбыта» и «Электросетей» Архангельской области.

Решение: Включить в деловую программу Маргаритинской ярмарки 
проведение круглого стола «Меры поддержки в обеспечении инженерной 
инфраструктурой и энергоресурсами объектов гостевого туризма в Архангельской 
области».

По третьему вопросу: Т.Г. Торопова напомнила о соблюдении
дополнительных ограничений розничных продаж алкогольной продукции в дни 
проведения выпускных мероприятий. В 2024 году последний звонок пройдет 24 
мая, выпускные 28 и 29 июня, 1 июня -день защиты детей, проведение дня 
молодежи 28 июня. В эти даты продажа алкоголя разрешена с 10:00 до 13:00. 
Информация об ограничении розничной, продажи алкогольной продукции 
размещена на сайте администрации Вельского муниципального района, доведена 
до глав поселений и розничной торговли, предусмотрена публикация в СМИ.

По четвертому вопросу: заслушали Г.В. Петрову
От предпринимателей, занимающихся услугами общественного питания, 

поступил вопрос: в настоящее время много кто изготавливает и продает продукты 
питания, при этом не регистрируют свою деятельность. Так же эти люди активно 
продвигают свои услуги через сеть интернет. Какие меры по выявлению теневого 
бизнеса предпринимаются налоговыми органами?



Налоговая самостоятельно не выявляет теневой бизнес, работают по 
запросу, на проверку определенного лица. Запрос должен быть не анонимный, так 
же в нем должна быть указана фамилия имя и отчество лица для осуществления 
проверки и подтверждения осуществления теневого бизнеса.

Председатель Совета А.В. Гуляев

Секретарь Совета В.А. Уткина


